



日本共産党
北茨城市委員会
磯原町豊田1030-2

毎週 日曜日 発行

市議団
ニュース

ご相談は
お気軽に

市議会議員
福田 明
43-0468

市議会議員
鈴木やす子
42-2462

農業委員会選挙 6月29日に告示

日本共産党は
鈴木孝夫元委員を公認

北茨城市の農業委員選挙が6月29日告示、7月6日投票でおこなわれます。日本共産党では元職の鈴木孝夫氏を党公認候補として立てることを決定しました。

農家の所得補償を柱にした「農業再生プラン」を発表。関係各団体と対話と懇談を重ねています。



(6月1日、花園川鬼越橋付近)

県の内水面水産試験場では、「大北川でアユの遡上をはじめて確認した日」を調査・公開しています。ここ数年の推移は次のとおりで、今年は早かったことがうかがわれます。

2008年	3月19日
2007年	3月26日
2006年	4月6日
2005年	4月13日
2004年	4月13日

今年度から見直された特定健診が、中郷町を皮切りに始まっていることが報告されました。健診では、自己負担分の千円が市から助成されます。その影響か、受信率は40〜74才で33%と、昨年度より5割増となっております。

後期高齢者(75才以上)の健診についても、県連合より受託して市がおこないますが、これが努力義務とされたことで軽視されることのないようにと共産党市議団では要望してきました。長期入院、特養ホーム入所者を除き、ほぼ全員にこれまでも受診券が発行される予定です。すでに特定健診と同時に始まった中郷

町では、75才以上の方自己負担なし)の受診率も21%と例年より高くなっています。ひきつづき受診券の発行は、磯原地区から大津地区へとつづきます。

市では、集団検診で受診できなかった方も、8月からは市立総合病院で健診受け入れの態勢が整うので、同病院での受診をと広報しています。

「特定健診」スタート 5割増 受診率は

5月29日、今年度第2回の国民健康保険運営協議会が開かれました。今年度から見直された特定健診が、中郷町を皮切りに始まっていることが報告されました。健診では、自己負担分の千円が市から助成されます。その影響か、受信率は40〜74才で33%と、昨年度より5割増となっております。

後期高齢者(75才以上)の健診についても、県連合より受託して市がおこないますが、これが努力義務とされたことで軽視されることのないようにと共産党市議団では要望してきました。長期入院、特養ホーム入所者を除き、ほぼ全員にこれまでも受診券が発行される予定です。すでに特定健診と同時に始まった中郷

一般質問

6月定例市議会開会

6月6日、定例市議会が開会しました。一般質問は、

6月12日(木曜)におこなわれます。通告は9名で、日程は1日だけです。日本共

産党の登壇は、福田明議員が5番目、鈴木やす子議員が8番目で、質問予定の項目は次のとおりです。

福田明議員

- ・後期高齢者医療制度への申し入れ
- ・市の第4次総合計画
- ・介護者の集まり
- ・デマンド交通システム
- ・ウォーキング大会
- ・市立総合病院構想
- 鈴木やす子議員
- ・後期高齢者医療制度の保険料
- ・学校の統廃合と就学援助制度
- ・自治基本条例とまちづくり
- ・予防医療、保健行政

私の子供の頃、「巨人、大鵬、玉子焼き」という言葉が流行った。当時の子どもに一番人気のあったものの代名詞である。しかし、私は父の影響だろうか、「大洋・柏戸・目玉焼き」だった。

プの大鵬よりも、父は豪快な勝ちつぎの柏戸が好きであった。それで、私も柏戸が好きになった。が、柏戸はよくコロコロ負けていた気がする。そして、甘い玉子焼きは自身嫌いで、目玉焼きの方が今でも好きである。

巨人と自民党

北茨城市議会議員
福田 明

かつて子どもの帽子といえば、黄色のYGマーク(巨人)一色だったが、今では色とりどりの大リーグ帽子をかぶっている。時代は多様化し、変化を求めているにちがいない。政治も同じである。ちなみに、今の私のファンは、性格が超似ているので「楽天」。調子がいいようである。